
 
Die CDU-Fraktion hat ihren Antrag aufgrund des Vorschlages der Verwaltung zur 
Neugliederung der Fachausschüsse zwischenzeitlich zurückgezogen.  


